



Per E-Mail  
Über das DIR – BA-Geschäftsstelle Ost  
bag-ost.dir@muenchen.de  
An den BA 05 - Au-Haidhausen  
Herr Spengler

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

12.11.2025

[ LHM-Schutzbedarf: 2 ]

## Gefahrenpunkt im Verkehr Ohlmüllerstraße / Hochstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 08079 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 05 - Au-Haidhausen vom 30.07.2025

Sehr geehrter Herr Spengler,

wir kommen zurück auf den o.g. Antrag, mit dem Sie ein Anliegen aus der Bürgerschaft an das Mobilitätsreferat herangetragen. Inhaltlich geht es gem. Schilderung eines Bürgers um die Forderung, „an der Ecke Ohlmüllerstraße/ Hochstraße eine bessere Lösung für alle Verkehrsbeteiligten zu finden, weil es dort in der Vergangenheit schon Unfälle und Fast-Unfälle gegeben hat“. Der Bezirksausschuss teilt diese Einschätzung und fordert mit Verweis auf Vorliegen einer Gefahrenlage in der Ohlmüllerstraße die Anordnung von Tempo 30.

Nach Prüfung des Anliegens können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

In der Vergangenheit kam es in der Ohlmüllerstraße an der Einmündung zur Hochstraße tatsächlich zu Abbiegeunfällen zwischen Kfz- und Radverkehr. Diesem Umstand wurde jedoch mit der Markierung einer Fahrradpiktogramm-Kette begegnet. Nach Aufbringung der Markierung ereigneten sich an der besagten Kreuzung bis dato keine weiteren Unfälle dieser Art, weswegen es für die Anordnung von Tempo 30 in der Ohlmüllerstraße aus Verkehrssicherheitsgründen aktuell keine Grundlage mehr gibt.

Das Mobilitätsreferat sowie die Polizei werden die Verkehrssituation im Kreuzungsbereich Ecke Ohlmüllerstraße/ Hochstraße in der nächsten Zeit verstärkt im Auge behalten. Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig



behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

MOR-GB2.211